

Communiqué

« Ensemble, construisons 2023 pour de nouveaux succès » Maryline Chevalier, présidente de l'Ordre des Architectes PACA

Maryline Chevalier a présenté ses vœux aux élus locaux, architectes et partenaires qui étaient invités au Conseil Régional de l'Ordre des Architectes PACA, jeudi 19 janvier. Après avoir détaillé les projets et résultats qui porteront leurs fruits en 2023, elle a communiqué un message d'espoir aux architectes et a insisté sur l'importance du collectif.

Un engagement fort pour une construction durable

La profession est depuis longtemps fortement impliquée pour la transition écologique. Pour les vœux du Conseil régional de l'Ordre des Architectes PACA, Maryline Chevalier a précisé quelles seront ses actions en ce sens pour 2023.

Du 31 janvier au 14 avril, l'Ordre présentera à Marseille l'exposition rétrospective du festival « OFF du Développement Durable » qui présente 10 ans d'architecture frugale à travers 69 dynamiques et réalisations, en partenariat avec Envirobat BDM et la MAV PACA.

Dans les Alpes-Maritimes, de nouvelles tables rondes seront organisées autour de l'objectif Zéro Artificialisation Nette (ZAN) pour mettre en place des entre élus locaux, services de l'État et professionnels. Les architectes y présenteront les solutions que leur compétence peut apporter autour de cette problématique. La première de l'année aura lieu à Carros le 8 février.

Le partenariat avec Fibois Sud pour promouvoir le bois dans la construction régionale se poursuit en 2023. Une formation, des rencontres d'information et un voyage d'étude seront proposées aux architectes pour les aider à se saisir des multiples possibilités offertes par ce matériau biosourcé.

La sensibilisation à l'architecture dès le plus jeune âge

En 2023, l'Ordre poursuit également ses actions pour transmettre la culture architecturale en milieu scolaire, grâce au renforcement de « Viv(r)e l'architecture », un dispositif issu d'un partenariat avec la Maison de l'Architecture et de la Ville PACA et les rectorats d'Aix-Marseille et de Nice. La nouvelle dynamique de ce projet permet pour l'année scolaire 2022-2023 de toucher 2 fois plus de classes qu'auparavant dans la région, soit à présent 700 élèves, avec 38 architectes mobilisés et formés.

Une lutte renforcée contre l'usurpation du titre d'architecte

Enfin, la présidente est revenue sur les moyens consacrés à protection du titre d'architecte. En 2022, 34 dossiers ont été ouverts contre 20 en 2019 et 22 en 2020. Par ailleurs en ce début d'année 2023, la société Travaux.com a retiré 400 personnes de leur plateforme grâce à l'intervention de l'Ordre des Architectes PACA, car elles usurpaient le titre.

Contact presse :

Virginie Feisthauer 04 96 12 24 07 virginie.feisthauer@croapaca.fr